
【制作経緯】
市民の方から「市政や総合計画をもっと分かりやすく

伝えてほしい」という声をいただきました。
そこで、市の現状と目指す姿について、山田市長が直

接答える対談形式の動画を制作することに！
対談のほか、シナリオ制作から撮影後の編集について

も、フリーアナウンサーの山田恵梨子さんにアドバザー

市公式YouTubeで公開中！ほやほやシティトーク
第一弾は【越前市総合計画編】

※経営戦略室職員が撮影から編集まで担当しました

として協力いただき、市民の目線にあわせた分かりや
すい動画になっています。

【今後について】
今後も市の取り組みの紹介、説明を行っていきます。

次回のテーマは「（仮）脱炭素 未来のためにできるこ
と」です。
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